

*Ich gehe langsam aus der Welt heraus, in
eine Landschaft jenseits aller Ferne.*

— Hans Sahl

Unser geliebter Vater, Bruder, Onkel und Lebensgefährte hat seine Augen für immer geschlossen.

Guido Haas

8. November 1931 bis 19. August 2020

Guido wird in unser aller Leben schmerzlich fehlen. Seine Hilfsbereitschaft, sein Humor und sein wacher Geist waren uns Freude und Vorbild zugleich. Guido war auch ein Eremit, und seinem Wunsch entsprechend werden wir seine Asche im geliebten «Fuchsloch» der Natur übergeben.

Traueradresse:
Gorgon Haas
Grund 66
9405 Wienacht

Die Trauernden:
Gorgon und Rhaban Haas
Odette Keller-Haas und Liselotte Haas
Nelly Meyer
Bettina Hackel
Claudia und Viktor Ruch
Dan und Natali Keller
Fabio und Imme Pisanello
Tiziano Pisanello